



Bank und Ortsrat pflanzen Bäume

Weil auf dem Rasenstück zwischen der Volksbank-Solling-Geschäftsstelle in Schoningen und dem Feuerwehrhaus zwei große Bäume entfernt werden mussten, hat die Genossenschaftsbank sofort für Ersatz gesorgt. Die Linde und die Kastanie mussten weg wegen einer unterirdischen Leitung. Es ging nicht anders, hieß es bei den Stadtwerken. Die Volksbank entschied sich für eine Neubepflanzung und legte das Projekt in die Hände des Ortsrates. Heiner Müller-Wennehorst (zweiter, von links) und Karl-Friedrich Lehmann (zweiter, von rechts), entschieden sich für eine Wildkirsche und einen Ahorn und pflanzten die Bäume mit Geschäftsstellenleiterin Mareike Walter (links) und Kundenberater Rolf Jessen (rechts) Anfang der Woche ein. (fsd) Foto: Schneider